

## 課題研究「マネー&ライフプラン研究」 休校中の課題

2月末、突然 全国一斉休校という事態に・・・

あのときは、まさか 高校3年生にとって大切なインターハイの時期まで、学校が休校になっているとは思いませんでした。

県大会はあるのかな？ 文化祭はあるのかな？ 就職はできるのかな？

何に向かって頑張ればいいのか？

そんな思いと戦っているのではないかな？と思います。

この課題研究では、

「自分にとって大切なことってなんだろう？」

を 進路に結びつけていくことを目標にしています。

インスタグラムを見ていたら、これだ！と思う文章を見つけました。

読んでみてくださいね。



erai\_sensei



# 最高のやる気

やる気の継続に  
必要なのは想像力。  
誰のためにやるのか  
何人の人が喜ぶのか  
明確にイメージしよう。  
いま勉強すれば  
将来のあなたは  
何人笑顔にできる？  
その仕事に関わることで  
何人を笑顔にできる？  
やるべき理由を  
笑顔にできる人数に  
置き換えよう。

@erai\_sensei

この休校中、「高校3年生の思い」について考えることができました。

もし、自分の子どもが、今年高校3年生で、最後のインターハイがなくなったら・・・

そんな 目標を見失うようなことが起きたとき、

「一生懸命、育ててきてよかった。 いい子に育てて良かった。」

と思えるだろう？

考えていた時、この文章を読みました。

「やるべき理由」は、表彰台や東海・全国大会だけではない。

仲間がいる。

長年やってきたことを、大好きでいてほしい。

長年努力してきたことを、無駄ではないと自信を持ってほしい。

最後まで、腐らず笑顔でいてほしい。

いろんな思いで・・・まとまらないですが。

次回までの課題は、

**最初の授業中に、書いてもらうので考えておいてください。**

**(考えておくだけでいいので、本気で考えて欲しいです。)**

①今、本気で頑張りたいこと。

②誰を笑顔にしたいですか。

③そのために、今、どんな努力をしますか。

休校が続くようであれば、スタサプで次の課題の連絡をすることもあると思います。

時々、スタサプのメッセージを見てくださいね。

自己紹介のメール 送ってくれてありがとう。

授業担当 知念

